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第２ 出席者

協議会 委員 ５名

警察署 署長、副署長、総務会計課長、生活安全刑事課長、地域交通課長、

警備課長、空港警備派出所長 ７名

第３ 議事の概要

１ 業務説明等

警察署から

・管内概況

・業務推進状況

等について、説明がなされた。

２ 諮問事項「特殊詐欺被害防止及び交通事故防止」に関する説明

警察署から

・当署管内では、刑法犯認知件数、交通事故件数とも減少傾向にあるが、今年

はすでに特殊詐欺被害が２件、交通死亡事故が１件発生しており、今後、新型

コロナウイルス感染症の減少に伴う経済活動の再開により、事件事故の増加が

懸念されるところである。

・当署管内の65歳以上の高齢化率は、国東市で43.10％、姫島村で53.39％

と、全国平均の約29％、県平均の約34％を大きく上回っており、高齢者が事

件事故の当事者となる可能性は年々増加傾向にある。

・そうした情勢から、特殊詐欺被害防止及び交通事故防止について、幅広く委

員の皆様の意見を求め、住民・行政・警察が連携した効果的な施策の提言を求

めたい。

旨の説明がなされ、各委員から了承がなされた。

３ その他の意見

(1) 地域のイベントや祭り等の参加依頼について

委員から「新型コロナウイルス感染症が、ようやく収束しそうな兆しを見せ

ているので、この２年間に中止や延期された地域のイベントや祭り等が再開さ

れた際の参加や老人会での講話などを積極的に行ってほしい」旨の意見がなさ

れ、警察署から「収束すれば、若手職員の育成や地域の安全のためにも積極的

に参加したい」旨の説明がなされた。

(2) 防犯カメラやドライブレコーダーの設置について

委員から「職場の高齢者施設でも防犯カメラを設置して、防犯の面でも、入

所者の所在確認の面でも対応できるようになった。防犯カメラやドライブレコ

ーダー設置は、事件の解決や防犯活動に有効であるので、引き続き設置を推進

してほしい」旨の意見がなされた。


